
 

 

MESSAGE DU 30 SEPTEMBRE 2023 

RECOIS LA FAVEUR DE DIEU 

SHALOM A BIEN AIME EN CHRIST, RECEVEZ NOS BENEDICTIONS, RECEVEZ NOS SALUTATIONS 
DE N’IMPORTE OU VOUS ETES QUE LA GRACE DE DIEU ABONDE ENCORE DANS VOTRE VIE 
DANS LE PRECIEUX NOM DE NOTRE SEIGNEUR JESUS-CHRIST. 

Je prie ce matin dans le nom de Jésus que la main de l’Eternel soit sur toi, que la présence du 
Dieu Tout -puissante te couvre, que la main de Dieu soit sur toi et te protège et que la faveur de 
Dieu, la faveur de Dieu soit ta portion ce matin, que tu reçoives la faveur devant les hommes et 
devant Dieu dans le précieux nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Je prie que là où tu es 
incapable, là où tu as des limites, là où tu n‘as plus de force, que la grâce de Dieu, la faveur et la 
puissance de l‘esprit de Dieu t’aide dans le nom de Jésus. Je prie encore que ce matin la parole 
que tu vas recevoir transforme ta vie et te change, te donne une conscience, une 
conscientisation de la présence, l’amour et la faveur de Dieu dans ta vie dans le nom de notre 
Seigneur Jésus-Christ nous avons prié. Amen. Alléluia. 

Bonjour, c’est votre frère le pasteur JESPERE HOPEMAN et ce matin, je prie Dieu que la faveur 
de Dieu te localise n’importe où tu es. Ce matin, nous allons parler de la faveur et je vais juste 
déclarer quelques paroles et reçois-les dans ton cœur après avoir écouté ces quelques versets, 
reçois la parole de Dieu dans ton cœur parce que ça fonctionnera pour toi lorsque tu crois en la 
parole de Dieu, la parole de Dieu est capable de produire le fruit en toi, de produire ce qu’elle dit 
en toi alors que la faveur de Dieu soit ta portion dans le nom de Jésus-Christ, reçois la faveur, la 
faveur fera qu’on te multipliera, la faveur fera que là où on rejette les gens on te recevra, la faveur 
fera que même si ça tarde pour certaines personnes, pour toi ça peut être rapide et la faveur fera 
que tu peux être la dernière personne arrivée mais tu seras la première à être promue, c’est la 
faveur de Dieu et la faveur de Dieu, ça fonctionne de différentes manières, ça passe directement 
de Dieu à toi ou ça passe au travers d’un homme à toi. La plupart du temps, tu vas voir que tu es 
favorisé par des hommes parce que Dieu utilise les hommes pour bénir les hommes ; c’est pour 
cela qu’il faut aimer, il faut toujours aimer, il ne faut pas avoir de l’horreur l’un pour l’autre parce 
que tu ne sais pas celui que Dieu va utiliser pour t’aider et Dieu aide les gens au travers des gens ; 
Dieu aide les hommes au travers des hommes mais parfois la main de Dieu peut te localiser 
dans une situation et tu trouves faveur devant Dieu. Par exemple, quand nous lisons dans 
Genèse 6, la Bible dit, vous vous rappelez au temps de Noé lorsqu’il y avait trop de violence sur 
la terre, les hommes ne vivaient que dans le péché, la Bible dit chaque jour les pensées de leurs 
cœur se portaient uniquement vers le mal et donc Dieu a dit qu’il va détruire tout ce qui est 
vivant sur la terre et l’homme, et les animaux, et les reptiles, et tout ; il dit j’exterminerai de la face 
de la terre l’homme que j’ai créé depuis l’homme jusqu’au bétail, aux reptiles et aux oiseaux du 
ciel car je me repends de les avoir créés. dans le verset 7 Genèse 6, Dieu dit que je me repends 
de les avoir créés puis le verset nous dit 8 mais Noé trouva grâce aux yeux de l’Eternel ; Dieu a 
résolu dans son cœur de détruire toute la créature, toute la création mais il a dit quoi, Noé trouva 
grâce, Noé trouva faveur aux yeux de l’Eternel, que cette faveur te localise, là où il y a la 
destruction, que la faveur de Dieu te localise afin que toi tu sois sauvé, là où il y a l’échec que la 
faveur de Dieu te localise afin que tu réussisses, là où il y a la dépression, que la faveur de Dieu 
te localise afin que tu reçoives la joie au nom de Jésus. Je prie pour toi que là où les gens sont 
opprimés, ou là où peut-être l’ennemi veut t’opprimer, reçois la faveur, la grâce de te couvrir afin 
que tu trouves la capacité de surmonter les difficultés, les problèmes, les situations difficiles de 
ta vie, tu as besoin de la faveur. Vous voyez, la faveur de Dieu, c’est une capacité que Dieu met 
en toi de pouvoir faire ce que tu ne pourrais pas faire de toi-même, de ta propre force, de ton 
habileté ou bien de ta capacité, Dieu met en toi une force c’est ce que nous appelons la faveur, 
la capacité de faire ce que tu ne peux pas faire, l’acte de toi-même, la capacité d’être là où tu ne 
pouvais pas être de toi-même, la capacité de recevoir quelque chose que tu ne mérites pas, c’est 



 

 

ça que nous appelons la faveur alors Dieu dit ici que Noé trouva faveur auprès de Dieu, que tu 
trouves faveur devant Dieu et devant les hommes dans le nom de Jésus. Ici, nous voyons que 
c’est directement de Dieu que la faveur était venue et particulièrement ici vous voyez, la faveur 
ne dépend pas toujours de ce que tu fais parce que c’est un don ; Dieu a compassion et il te fait 
mais parfois aussi Dieu voit ta vie avec lui. Bien que tu ne le mérites pas, il considère parfois la 
manière dont tu l’aimes, la manière dont tu l’adores, la manière dont tu te présentes devant lui 
et il te donne plus de faveur. Alors vous allez voir que dans le cas ici, le cœur des gens, les pensées 
des gens se tournaient uniquement vers le mal mais Noé était un homme juste et parce qu’il 
était juste Dieu lui a fait faveur, maintenant ce n’est pas à cause de sa justice forcément que 
Dieu lui a fait faveur parce qu’étant dans cette génération, il pourrait être corrompu d’une 
manière ou d’une autre mais il s’est gardé lui-même et Dieu a vu cela et Dieu a dit que ok bien 
que parce que lui, sa justice seule ne pouvait pas sauver tout le monde mais Dieu a dit que bien 
que j’ai décidé d’exterminer tout le monde, à cause de ta foi en moi, à cause de ta vie, je vais te 
faire faveur. Alors il est très important que nous vivions pour Dieu parce que ça déclenche 
l’atmosphère de la faveur. Mais parfois Dieu utilise les hommes pour apporter la faveur dans ta 
vie. Dieu peut utiliser ton directeur de travail, Dieu peut utiliser un client, Dieu peut utiliser un 
inconnu, une personne inconnue, Dieu peut utiliser un enfant, un grand, un homme, une 
femme, Dieu utilise les gens pour aider les gens alors parfois des positions que tu dois occuper 
ou bien que Dieu veuille t’amener, il va utiliser quelqu’un. Si nous voyons par exemple dans le 
livre d’Esther 2, le roi était sur le point de se remarier parce que la première femme l’avait désobéi 
et on a présenté plusieurs femmes mais la Bible dit dans Esther 2 :17, la Bible dit le roi aima 
Esther plus que toutes les autres et elle obtint grâce et faveur devant lui plus que toutes les 
autres jeunes filles. Et le roi mit la couronne royale sur sa tête et la fit reine à la place de Vathy 
alors Esther a trouvé quoi, grâce et faveur, vous pouvez être nombreux, les gens peuvent être 
plus qualifiés que toi, ils peuvent avoir la capacité, ils peuvent avoir plus de connaissances que 
toi, ils peuvent avoir plus des personnes, des connaissances dans le lieu mais quand tu trouves 
faveur même la personne qui ne t‘aime pas, n‘aura plus vraiment le choix que de t‘aimer, que de 
t‘aider même s’il ne t’aime pas, il va t’aider parce que quoi, la faveur, c’est une force, c’est une 
puissance. 

Quand nous lisons dans le verset 5 juste la dernière ligne, la Bible dit Esther trouvait grâce aux 
yeux de tous ceux qui la voyaient, aux yeux de tous ceux qui la voyaient, il n’y a pas un homme 
dans cette vie où tout le monde qui te voit t’aime, où tout le monde qui te voit t’apprécie non, il 
y a quelqu’un qui va vouloir te critiquer, il y a quelqu’un qui sera toujours contre toi mais la Bible 
dit Esther trouva grâce aux yeux de tous ceux qui la voyaient, ça veut dire que même s’il y a des 
gens qui n’aimait pas Esther, du moment qu’ils la voient automatiquement, Esther trouve faveur 
devant ces personnes même les gens qui ne l’aiment pas alors la faveur de Dieu c‘est une force, 
c‘est une puissance et une grâce c’est pour cela David dit que le bonheur et la grâce ou bien la 
faveur m’accompagneront tous les jours de ma vie et c’est ma prière pour toi ce matin. Reçois 
la faveur au nom de Jésus, reçois la grâce au nom de Jésus devant les hommes, devant Dieu 
reçois la grâce, reçois la faveur toi qui est abandonnée peut-être par ton mari qui ne veut plus te 
voir, peut-être par quelqu’un qui ne veut plus te sentir, je prie que tu reçoives faveur au nom de 
Jésus. Un jour Esther était allée devant le roi et dans ces temps-là quand le roi ne t’appelle pas 
et que tu y vas, si le roi ne te tend pas son sceptre tu es mort, on va te tuer peu importe si tu es 
la reine, peu importe qui tu es, Esther et son groupe, ils ont prié. Le jour-là, quand Esther est allée, 
Esther a encore trouvé faveur devant le roi. Je prie pour toi dans le nom de Jésus qu’il y a des 
lieux peut-être que tu es allé, il y a des places peut-être que tu dois aller mais tu ne sais plus quoi 
faire parce que tu n’as pas de connaissance là-bas, il y a des dossiers que tu dois déposer, il y a 
des contrats que tu dois signer, il y a une personne dont tu as besoin, il y a des appels qui doivent 
être faits. Je prie au nom de Jésus que tu trouves faveur, que tu trouves grâce, que tu trouves 
faveur, que tu trouves grâce dans le nom de Jésus, la faveur ce n’est pas ta capacité, la faveur ce 



 

 

n’est pas parce que tu es beau, ce n’est pas parce que tu es belle, ce n’est pas parce que tu es 
intelligent, c’est la puissance de Dieu et je prie que cette puissance descende sur toi. Il dit tout 
ceux qui voyaient Esther, elle trouvait faveur devant eux, elle trouvait grâce devant eux. Je prie 
que quand tu y vas, quand tu sors, quand tu entres tous ceux qui te verront que tu trouves grâce, 
peu importe la couleur de ta peau, peu importe qui tu es, si tu vas, lorsque les yeux te verront, 
que la faveur de Dieu se manifeste dans ta vie dans le nom de Jésus. Ils ne te feront pas plaisir, 
ils ne te feront pas bonne chose, ils ne te salueront pas, ils ne t’accepteront pas à cause de la 
personne que tu es mais à cause de la faveur de Dieu qui est dans ta vie même s’ils ne le veulent 
pas, la faveur de Dieu parlera à ta place dans le nom de Jésus. Reçois cette faveur ce matin au 
nom de Jésus, que la faveur, la grâce, le bonheur, t’accompagnent dans le nom de Jésus et 
finalement pour terminer, vous voyez tel que je l’ai dit Noé avait une manière de vie pour trouver 
faveur, ça veut dire que toi aussi tu dois avoir une manière de vie mais parfois nous avons fait 
beaucoup d’erreurs et tu vas même penser que parce que j’ai vécu ainsi, parce que je ne suis pas 
très en règle avec Dieu, je ne peux pas mériter sa faveur. Oui dans le cas précis normalement tu 
ne devrais pas mériter mais l’amour de Dieu surpasse tout alors la Bible dit que lorsque nous 
étions encore pécheurs, la faveur de Dieu est l’amour de Dieu nous a localisé et donc je prie pour 
toi pas pour t’exciter plus à rester dans le mal mais les erreurs que tu avais faites, la mauvaise vie 
que tu as menée qui fait que même la main de Dieu n’est plus puissante dans ta vie, je prie que 
tu retrouves faveur devant Dieu. Il dit lorsque nous étions pécheurs Christ est venu mourir pour 
nous alors à cause de cet amour, Dieu te localise ce matin et Dieu te fait faveur. Il te fait grâce de 
tes péchés, il t’appelle, il dit reviens à moi parce que j’aime beaucoup de faveurs, j’ai beaucoup 
de grâces pour toi. Il dit venez avec assurance devant le trône de grâce afin d’obtenir miséricorde 
pour vous secourir dans vos besoins. Alors reçois miséricorde en ce moment, reçois faveur, viens 
devant le trône de la grâce afin d’obtenir miséricorde dans le nom de Jésus et que la grâce de 
Dieu, la faveur de Dieu, la main de Dieu te localisent, toi qui es orphelin, toi qui es veuf, toi qui es 
veuve que la main de Dieu, que la main de Dieu, la faveur de Dieu te localise. Les gens que tu ne 
connais pas t’aideront, les gens que tu ne crois même pas, que tu ne penses même pas, se 
souviendront de toi, toi qui es oublié reçois faveur et que l’on se rappelle de toi dans le nom de 
Jésus. Oui tu reçois faveur ce matin, tu reçois grâce ce matin, tu reçois miséricorde ce matin 
dans le nom de notre Seigneur Jésus-Christ et que cela soit ta portion au nom de Jésus.  

Que Dieu vous bénisse et je vous retrouve encore la prochaine fois. C’est votre frère le pasteur 
JESPERE HOPEMAN. Shalom. 
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